

Festival du film de La Réunion

→ Une subvention de 30 000 euros en faveur de l'association Festival du Film de la Réunion pour l'organisation de l'édition 2008 du festival a été approuvée. Cette manifestation doit contribuer aux objectifs prioritaires de la Région Réunion en matière de développement de la production audiovisuelle, cinématographique et multimédia à La Réunion. Elle permettra aux producteurs et auteurs de La Réunion de rencontrer des diffuseurs de l'audiovisuel et du cinéma afin de découvrir leurs orientations éditoriales ; de leur présenter leurs projets, de découvrir les ressources disponibles dans l'île pour les tournages, de rencontrer les professionnels de la filière à La Réunion et d'identifier les principaux acteurs, au premier rang desquels l'ADCAM. Enfin, le Festival participe au rayonnement de La Réunion.